

Nr.04

Feuer-Alarm um 07:11 Uhr.

Wohnungsbrand in Blumenau, Fasanenweg.

Beim Eintreffen der ersten Kräfte waren Flammen in der unteren Wohnung eines Zweifamilienhauses zu sehen. Ein Bewohner hatte sich bereits aus der Wohnung entfernt, rannte im Verlauf aber wieder zurück ins Gebäude um sich was zu trinken zu holen. Zwei Polizisten versuchten ihn davon abzuhalten. Dabei atmeten die beiden Beamten sowie der Bewohner Rauchgase ein.

Ein weiterer Bewohner stand auf dem Balkon der Hochparterre- Wohnung, da er aufgrund seines fortgeschrittenen Alters eine Leiter nicht mehr besteigen konnte, wurde er durch einen Atemschutztrupp mit einer Fluchthaube gerettet.

Als Brandursache wird Unrat im Bereich eines Nachtspeicherofens vermutet. Die genaue Brandursache wird durch den Kriminaldauerdienst der Polizei ermittelt.

Insgesamt vier Personen wurden mit Rettungswagen in Krankenhäuser gebracht.

Es waren 70 Feuerwehrleute aus Blumenau, Luthe, Wunstorf, Klein Heidorn sowie der ELO-Gruppe im Einsatz.